

**ASSEMBLEE GENERALE DE L'UNION DEPARTEMENTALE FEDEREE DES
ASSOCIATIONS POUR LE DON DU SANG BENEVOLE DES VOSGES
NEUFCHATEAU - DIMANCHE 7 MARS 2010
RAPPORT D'UTILISATION DU VEHICULE ET DU MATERIEL
Françoise DIDIER – Rapporteur Michel BERNAGE**

Depuis l'AG de Rambervillers, le 8 mars 2009, le véhicule de l'UD a parcouru un peu moins de 8 000 km

Il a effectué une quarantaine de sorties, comme en 2008, dont les motifs se répartissent comme suit :

- 28 pour annonce de collectes ou transport de Donneurs vers le site fixe de St Dié ;

- 6 pour réunions d'UD, d'UR ou de Congrès ou AG d'Amicales;

- 2 pour manifestations sportives ;

- 2 pour foires, fêtes populaires, festivals comme le festival Fantastic'arts de Gérardmer.

- 2 pour transport de matériel UD ou de la borne interactive utilisée par quelques rares amicales.

6 Amicales l'ont utilisé en plus de l'U.D. Il a été utilisé au moins une fois chaque mois de cette année 2009 surtout pendant les mois d'été.

Devant le stock important de certains gadgets, le CA du 11 décembre a décidé de solder les stylos cœur lumineux à 0,10 euro au lieu de 0,30, les lampes dynamo à 2 euros au lieu de 4 et les lots de 15 jeux de cartes à 3 euros au lieu de 6. Cette décision a conduit à l'épuisement du stock de ces jeux de cartes.

Le calendrier 2010 a, apparemment assez plu, juste un petit souci pour Mirecourt solutionné par Claude Houtmann. Merci Claude !

Le calendrier 2011 pourrait faire connaître les fleurs comestibles, idée proposée par Claude Houtmann et ayant reçu l'aval du CA, Michel Bernage prenant en charge sa conception, comme pour le précédent. Il a d'ailleurs déjà pris contact avec une personne spécialisée dans les recettes utilisant ces fleurs, celle-ci ayant donné son accord de principe pour utilisation de ses réalisations sous réserve que nous lui soumettions notre projet, ce qui paraît normal.

Pour 2012, Sylvain Zanetti a émis l'idée de présenter les amicales dans ce calendrier. Pourquoi pas mais il faut que les 27 nous transmettent au moins chacune une photo significative de son amicale...

Si vous avez des idées nouvelles pour les articles de promotion n'hésitez pas à nous les proposer car nous sommes preneurs et personne au CA de l'UD ne prétend avoir la science infuse...

Voilà, je pense avoir fait le tour de l'essentiel et, si j'ai oublié quelque chose, à vous la parole !

Bonne journée à tous.